



El oficialismo “va a tratar de hacer un espectáculo de esto”, acusa Rubén Moreira

El senador y dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, exigió al expresidente Felipe Calderón explicar si estaba enterado de las actividades de quien fuera su secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, quien ayer fue condenado a 38 años de cárcel tras ser encontrado culpable de delitos relacionados con el narcotráfico.

Durante una conferencia, el líder del blanquiazul dijo que el exmandatario “tendría que dar toda la explicación de por qué lo invitó y qué fue lo que pasó para que se coludiera. Y también él tendría que explicar si se enteró, y si no se enteró, por qué no se enteró, porque al

MORENA CELEBRA FALLO

El presidente del PAN exige cuentas a Felipe Calderón por García Luna

“Que asuman su responsabilidad; García Luna trabajó en gobierno panista”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI

final de cuentas el Ejecutivo federal es responsable también de todo su equipo de gobierno”.

En cambio, el diputado federal panista Federico Döring opinó que “quien tiene que responder por los delitos es sólo García Luna”, y que tratar de responsabilizar a otros funcionarios o al propio gobierno



Postura. Rubén Moreira, diputado federal del PRI.

del PAN en ese momento “es una especulación”.

El diputado federal Rubén Moreira anticipó que “Morena va a tratar de hacer un espectáculo de esto que pasó con el señor García Luna, como una cortina de humo para distraernos de la atención de la tragedia que está pasando acá”.

Luego de conocerse el fallo, Morena celebró en el Senado. Desplegó en el pleno una lona resaltando que su jefe fue el expresidente Calderón.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, informó a los senadores de la sentencia.

“No le deseo ningún mal, pero está pagando las consecuencias de sus actos delictivos, que desde esa dura época lo denuncié”, dijo.

El morenista recordó que en sus comparecencias de 2010 a 2012, cuando era diputado federal, le externó que era un “asesino, y se lo estoy diciendo en su cara, así que no hay ningún acto de cobardía”.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que “ni en Morena ni en el país debe ser motivo de júbilo, sino de preocupación y de vergüenza” y advirtió que “esto es apenas el principio, es la punta del iceberg”.

—Diana Benítez y Víctor Chávez